

SUMMER NEWSLETTER

5-RIVERS.CA



Top News

The Kent Family Resource Center (KFRC) has been awarded \$4,340.36 through the Five Rivers Municipal Grant Program.

This contribution will allow the KFRC to continue offering FREE programs to the families of Five Rivers for the coming year!



Mayor Tina Beers (Left)
KFRC - Lisa Turner (Right)

01/04

BULLETIN D'INFORMATION D'ÉTÉ

5-RIVERS.CA



Arrêts & Politiques

Les arrêtés et politiques suivants ont été mis à jour.
Pour lire ou télécharger l'intégralité du arrêtés ou de la politique, veuillez consulter notre site Web :
5-rivers.ca

Arrêtés A.01.01

Respect des délibérations du conseil

Arrêtés B.03.01

Locaux dangereux ou inesthétiques

Arrêtés B.05.01

Respect du réseau d'égouts

Politique P.01.01

Normes administratives

Politique P.05.01

Programme de subventions municipales

Politique P.08.01

Codes des arrêtés et des politiques

Actualités Principales

Le Centre de ressource familiales de Kent (CRFK) a reçu une subvention de 4 340,36 dollars dans le cadre du programme de subventions municipales de Five Rivers.

Cette contribution permettra au CRFK de continuer à offrir des programmes GRATUITS aux familles de Five Rivers pour l'année à venir !



Maire Tina Beers (gauche)
CRFK - Lisa Turner (droite)

01/04

Mayor's Message

Congratulations to the graduates of 2025, best of luck in your future endeavours!

Summer is finally here and with that comes all the things we look forward to during the summer holidays. Five Rivers offers many activities such as camping, going to the beach, boating on the river, and participating in the fun events happening in our region. Five Rivers is home to multiple community centres that have exciting events planned for the summer! Don't miss out on the summer fun, stay up-to-date on upcoming activities and events in the community by checking our website calendar and socials!

[Some highlights of what's been happening in Five Rivers.](#)

Council has approved the purchase of a new Pumper Truck, for the Rexton Volunteer Fire Department, to replace a vehicle that was taken out of service last summer. Delivery of the new truck is expected to be in October.

The Wastewater Upgrade Project, Phase I, for Rexton, is complete. Wastewater Upgrade Project, Phase II, and the preliminary assessment of the lagoon has begun, with the process to identify and secure federal and/or provincial funding.

Work on the Five Rivers Rural Plan will begin in September with meetings ending in December. If you are interested in participating on the Rural Plan committee, contact the Municipal Office. The Five Rivers Rural Plan will be presented for public consultation in January 2026.

Five Rivers will be hosting activities, programs and events at the Rexton Sports and Recreation Centre this summer, check our socials for more information.

Five Rivers has submitted four Community Investment Fund (CIF) applications to Minister Finnigan and MLA Bourque for upgrades to the Municipal Office in Rexton and Rexton Lions Hall, and upgrades to the Bass River Hall and the Clairville Outdoor Rink.

Have a safe and enjoyable summer!

Tina Beers, Mayor
Five Rivers



02/04

Ballfield Upgrades

Upgrades to the pitcher's mound have been done at the Baseball Field in Rexton, come on out to support your favourite teams, and stay tuned for some charity baseball events!

-Mayor Tina Beers



Bonar Law Common

- A maintenance worker has been hired to repair and maintain the historical grounds for the season!
- The **Community Gardens** are open for the season!

Email recreation@5-rivers.ca to get a plot!

- The **Richibucto River Museum** will open for the season on Canada Day, July 1.

Hours of Operation: Mon - Sat 9am - 4pm



Planned Weekly Activities

M	Yoga	9am-11am	\$10
T	Field Games	10am-2pm	\$0
W	Washer Toss	10am-2pm	\$2
T	Tea Party	1pm-3pm	Donate
F	Maritime Spinners	1pm-3pm	\$0

Message du maire

Félicitations aux gradués de 2025, bonne chance dans vos projets futurs !

L'été est enfin arrivé, et avec lui toutes les activités que nous attendons avec impatience pendant les vacances d'été. Five Rivers propose de nombreuses activités telles que le camping, les sorties à la plage, les excursions en bateau sur la rivière et la participation à des événements festifs organisés dans notre région. Five Rivers compte plusieurs centres communautaires qui ont prévu des événements captivants pour l'été ! Ne manquez pas les plaisirs de l'été, restez au courant des activités et des événements à venir dans la communauté en consultant le calendrier de notre site web et nos médias sociaux !

Voici quelques faits marquants de ce qui s'est passé à Five Rivers.

Le conseil municipal a approuvé l'achat d'un nouveau camion-pompe pour le service des pompiers volontaires de Rexton, afin de remplacer un véhicule qui a été mis hors service l'été dernier. La livraison du nouveau camion est prévue pour octobre.

La phase I du projet de modernisation du réseau d'égouts de Rexton est terminée. La phase II du projet de modernisation du réseau d'égouts et l'évaluation préliminaire du bassin de lagunage ont commencé, avec le processus d'identification et d'obtention de financements fédéraux et/ou provinciaux.

Les travaux sur le plan rural de Five Rivers commenceront en septembre et les réunions se termineront en décembre. Si vous souhaitez participer au comité du plan rural, veuillez contacter le bureau municipal. Le plan rural de Five Rivers sera présenté pour consultation publique en janvier 2026.

Five Rivers organisera des activités, des programmes et des événements au centre sportif et récréatif de Rexton cet été. Consultez nos médias sociaux pour plus d'informations.

Five Rivers a soumis quatre demandes au Fonds d'investissement communautaire (FIC) au ministre Finnigan et au député Bourque pour la modernisation du bureau municipal de Rexton et du Rexton Lions Hall, ainsi que pour la modernisation du Bass River Hall et de la patinoire extérieure de Clairville.

Passez un été agréable et en toute sécurité !

Tina Beers, Maire
Five Rivers



02/04

Améliorations du terrain de baseball

Des améliorations ont été apportées au monticule du lanceur au terrain de baseball de Rexton. Venez encourager vos équipes préférées et restez à l'affût des événements de baseball caritatifs à venir!

-Maire Tina Beers



Bonar Law Common

- Un employé d'entretien a été embauché pour réparer et entretenir les terrains historiques pendant la saison !
- Les jardins communautaires sont ouverts pour la saison !
- Envoyez un courriel à recreation@5-rivers.ca pour obtenir une parcelle !
- Le musée de la rivière Richibucto ouvrira ses portes pour la saison le jour de la fête du Canada, le 1er juillet.
- Heures d'ouverture : du lundi au samedi, de 9 h à 16 h.



Activités prévues chaque semaine

L	Yoga	9H-11H	\$10
M	Jeux de terrain	10H-14H	\$0
M	Lancer des rondelles	10H-14H	\$2
J	Fête du thé	13H-15H	Donate
V	Maritime Spinners	13H-15H	\$0

upriver country



M A R K E T

Upriver Country Market

20 Fearon Cross Road, Bass River 9am - 12pm

EVERY SATURDAY THIS SUMMER

Check out this unique market that highlights local vendors with live music in a converted horse barn.

Community Events →

- **June 28 -Magic Show**

49 Centennial Ave. W, Rexton
130pm-4pm

- **July 1 - Canada Day on the River**

31 Bonar Law Ave., Rexton
2pm-930pm

- **July 16 -Strawberry Shortcake Sale**

21 Water St. Rexton -
3pm - \$6 CASH ONLY

- **July 24-27 -Roots & Rivers Fest**

See Facebook for details!

- **August 4 -New Brunswick Day**

31 Bonar Law Ave., Rexton
12pm-4pm

- **August 16 -Harvesting Hope**

31 Bonar Law Ave., Rexton
12pm - 5pm

- **September 1 -Labour Day**

31 Bonar Law Ave., Rexton
12pm - 2pm

- **September 13 -Multicultural Day**

Bonar Law Ave., Rexton
11am - 3pm

- **The Healing Farm - Open Farm Days**

7847 Rte 116, Bass River, NB

Cost: \$10 - Children under 4 - FREE

June - 29

July - 13 & 27

August - 10 & 24

September - 7 & 21

- **The Healing Farm - Farm Day Camp**

7847 Rte 116, Bass River, NB

10am - 2pm / ages 5-8 / \$35 per day

Register here →

<https://but.ly/FarmFunRegistrationForm>

June - 28

July - 12 & 26

August - 9 & 23

September - 6

- **Rexton Lions Club - Children's BINGO**

145 Main Street, Rexton - June 28

Starts at 1pm

All school aged children welcomed and must be accompanied by an adult. Cash only canteen, loads of prizes to be won!

- **Sinners & Saints Breakfast**

20 Fearon Cross Rd., Bass River - July 27

9am - 11am - Adults \$12 /Children \$6

All proceeds will go towards the Saint Bartholomew and Roman Catholic Cemeteries. Thanks for supporting!

03/04



Upriver Country Market

20 Fearon Cross Road, Bass River 9 h - 12 h

TOUS LES SAMEDIS DE L'ÉTÉ

Découvrez ce marché unique qui met en avant les vendeurs locaux avec de la musique live dans une ancienne grange à chevaux reconvertie.

Événements communautaires →

- **28 juin - Spectacle de magie**

49, ave Centennial W, Rexton
13H à 16H

- **1er juillet - Fête du Canada sur la rivière**

31, avenue Bonar Law, Rexton
14H à 21H30

- **16 juillet - Vente de tartes aux fraise**

21, rue Water, Rexton
15H - 6 \$ EN CHANGE SEULEMENT

- **24-27 juillet - Festival Roots & Rivers**

Voir Facebook pour plus de détails !

- **4 août - Fête du Nouveau-Brunswick**

31, avenue Bonar Law, Rexton
12H à 16H

- **16 août - Harvesting Hope**

31, avenue Bonar Law, Rexton
12 h à 17 h

- **1er septembre - Fête du Travail**

31, avenue Bonar Law, Rexton
12H - 14H

- **13 septembre - Journée multiculturelle**

Avenue Bonar Law, Rexton
11H - 15H

- **The Healing Farm - Journées portes ouvertes**

7847, route 116, Bass River, N.-B.

Coût : 10 \$ - Gratuit pour les enfants de moins de 4 ans
Juin - 29
Juillet - 13 et 27
Août - 10 et 24
Septembre - 7 et 21

- **The Healing Farm - Camp de jour à la ferme**

7847, route 116, Bass River, N.-B.

10 h à 14 h / 5 à 8 ans / 35 \$ par jour
Inscrivez-vous ici →
<https://but.ly/FarmFunRegistrationForm>
28 juin
12 et 26 juillet
9 et 23 août
6 septembre

- **Rexton Lions Club - BINGO pour enfants**

145, rue Main, Rexton - 28 juin

Début à 13 h

Tous les enfants d'âge scolaire sont les bienvenus et doivent être accompagnés d'un adulte. Cantine acceptant uniquement les paiements en espèces, nombreux prix à gagner!

- **Déjeuner Sinners & Saints**

20, chemin Fearon Cross, Bass River - 27 juillet

9H à 11H - Adultes 12 \$ / Enfants 6 \$

Tous les profits seront versés aux cimetières Saint Bartholomew et Roman Catholic. Merci de votre soutien !

03/04



Call For Volunteers

Looking for highly motivated, community oriented, passionate people to join our volunteer list!

If you or your business would like to be added to our Municipal Volunteer List, reach out to the Municipal Office for next steps!

Rural Plan Committee

If you're interested in participating in the Rural Plan Committee, please contact the Municipal Office for next steps.

Development Opportunities

We currently have two lots in the industrial park open for development proposals on the New Brunswick Opportunities Network.

Proposal Packages can be picked up at the Municipal Office for one or both Lots.

All proposals must be submitted by July 7th, 2025 before 3pm.

Call for Photos

Do you have scenic photos of Five Rivers? Submit them to **community@5-rivers.ca** to possibly be featured in our promotions and on our new municipal website!

Rexton Senior Citizen Housing Inc.

IMPORTANT NOTICE TO ALL SENIORS LIVING WITHIN THE FIVE RIVERS AREA:

WHAT- Rexton Senior Citizen Housing Inc. plans to build new affordable apartments within the Rexton limits.

WHO- for Seniors 60+

WHY- In order for Rexton Senior Citizen Housing Inc. to be considered for funding, all interested Seniors MUST call the Department of Social Development to add your name to the provincial waitlist.

HOW- Call Social Development 1.833.733.7835 by December 15 and provide the following information:

Name, Address, Postal Code, DOB, SIN, Monthly Income and Location "Rexton".

NEWS & UPDATES:

An update to all Seniors,
Firstly, Thank you to all of you who called and registered with Social Development.
Unfortunately, we did not receive funding for a new affordable senior housing apartment complex.

If you have any questions or concerns, please contact: Marilyn Hannay, Nancy Cail or Noreen Langdon.



Appel à bénévoles

Nous recherchons des personnes motivées, passionnées et dévouées à leur communauté pour rejoindre notre liste de bénévoles !

Si vous ou votre entreprise souhaitez être ajoutés à notre liste municipale de bénévoles, contactez le bureau municipal pour connaître les étapes à suivre !

Comité du plan rural

Si vous souhaitez participer au Comité du plan rural, veuillez contacter le bureau municipal pour connaître les étapes suivantes.

Opportunités de développement

Nous avons présentement deux parcelles dans le parc industriel qui sont ouvertes aux propositions de développement sur le réseau de possibilités d'affaires du Nouveau-Brunswick

Les dossiers de proposition peuvent être obtenus au bureau municipal pour une ou les deux parcelles.

Toutes les propositions doivent être soumises avant le 7 juillet 2025, avant 15h.

Appel à photos

Avez-vous des photos magnifiques de Five Rivers ? Envoyez-les à community@5-rivers.ca pour qu'elles soient peut-être utilisées dans nos promotions et sur notre nouveau site web municipal !

Rexton Senior Citizen Housing Inc.

AVIS IMPORTANT À TOUS LES AÎNÉS VIVANT DANS LA RÉGION DE FIVE RIVERS :

QUOI - Rexton Senior Citizen Housing Inc. prévoit construire de nouveaux appartements abordables dans les limites de Rexton.

QUI - Pour les aînés de 60 ans et plus

POURQUOI - Afin que Rexton Senior Citizen Housing Inc. puisse être considérée pour un financement, tous les aînés intéressés DOIVENT appeler le ministère du Développement social pour ajouter leur nom à la liste d'attente provinciale.

COMMENT - Appelez le ministère du Développement social au 1.833.733.7835 avant le 15 décembre et fournissez les informations suivantes :

Nom, adresse, code postal, date de naissance, numéro d'assurance sociale, revenu mensuel et lieu « Rexton ».

ACTUALITÉS ET MISES À JOUR :

Une mise à jour pour toutes les personnes âgées, Tout d'abord, merci à tous ceux qui ont appelé et se sont inscrits auprès du ministère du Développement social.

Malheureusement, nous n'avons pas reçu de financement pour la construction d'un nouveau complexe d'appartements abordables pour personnes âgées.

Si vous avez des questions ou des préoccupations, veuillez contacter : Marilyn Hannay, Nancy Cail ou Noreen Langdon.